

Gründungsjahre unserer Einrichtungen

- 1902 Eröffnung des St. Josefhaus in Ürzig (heute: Altenzentrum St. Josef)
- 1955 Inbetriebnahme des Altenzentrums St. Johannes in Mayen
- 1972 Eröffnung der Caritas Werkstätten St. Johannes in Mayen
- 1972 Gründung des "Bildungs- und Pflegeheims Maria Grünewald"
- 1981 Inbetriebnahme des Altenzentrums St. Nikolaus in Kues
- 1981 Gründung des Caritas Zentrums in Mendig
- 1982 Inbetriebnahme des Altenzentrums St. Wendelinus in Wittlich
- 1984 Eröffnung der Caritas Werkstätten St. Vinzenz in Cochem
- 1986 Inbetriebnahme des Altenzentrums Klosters zur Hl. Familie
- 1987 Eröffnung der Caritas Werkstätten St. Elisabeth in Sinzig
- 1987 Gründung der Tagesförderstätte in Maria Grünewald in Wittlich
- 1991 Gründung der Tagesförderstätte im Caritas Zentrum in Mendig
- 1995 Eröffnung der Caritas Werkstätten St. Stephan in Polch
- 1997 Eröffnung der INTEC-Betriebe in Cochem
- 1998 Gründung der Tagesförderstätte in den Caritas Werkstätten St. Elisabeth in Sinzig
- 2000 Start der Ambulanten Dienste im Kreis Ahrweiler und im Kreis Mayen-Koblenz
- 2000 Eröffnung des Service- und Logistikzentrums der Caritas Werkstätten in Mayen
- 2005 Eröffnung der Caritas Werkstätten St. Anna in Ulmen
- 2005 Inbetriebnahme des Integrationsbetriebs Wäscherei- und Textilservice in Ulmen
- 2005 Start der Ambulanten Dienste im Kreis Bernkastel-Wittlich und im Kreis Cochem-Zell
- 2007 Eröffnung des Sozialkaufhauses LISA in Bad Breisig (seit 2012 in Remagen)
- 2008 Eröffnung der Virtuellen Werkstatt XTERN der Caritas Werkstätten
- 2008 Eröffnung der INTEC-Betriebe in Sinzig (Radicula Kräuter & Kreatives)
- 2009 Die neu gegründete St. Raphael Caritas Alten- und Behindertenhilfe GmbH mit Zentrale in Mayen übernimmt die Trägerschaft der Einrichtungen
- 2015 Eröffnung der INTEC-Betriebe in Bad Neuenahr-Ahrweiler
- 2019 Eröffnung des Wohnangebots „Lebensraum Kues“ mit Tagesförderstätte